
市政報告会（串良） アンケート調査結果について 

 

１ 調査概要 

項  目 内 容 

対  象 来場者全員：98人 

回収結果 回答数：88人（回収率：89.8％） 

調査項目 

１ 属性について 

 ① 性別（男性・女性）   

② 年代（10代～80代以上） 

③ 住まいの地域（細山田・有里・岡崎・下小原・ 

上小原・その他） 

２ 開催日程について 

 ① 曜日（平日・土曜日・日曜日）   

② 時間帯（午前・午後・夕方（18時以降）） 

３ 難易度について 

 ・良く理解できた     ・おおむね理解できた 

 ・あまり理解できなかった ・全く理解できなかった 

４ 開催頻度 

 ・１年毎  ・２年毎  ・その他 

 

２ 集計結果 

（１）属性 

  ① 性別 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男性 女性 未回答

76 12 0

男性 

76 

(86.4％) 

女性 

12 

(13.6％) 



② 年代 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ③ 住まいの地域 

     

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10代 20代 30代 40代

0 1 5 15

50代 60代 70代 80代以上

26 32 6 3

20代 

1 

(1.1％) 
30代 

5 

(5.7％) 
40代 

15 

(17.0％) 

50代 

26 

(29.5％) 

60代 

32 

(36.4％) 

70代 

6 

(6.8％) 

80代以上 

3 

(3.4％) 

細山田地区 有里地区 岡崎地区 下小原地区 上小原地区 その他の地区

22 21 19 6 19 1

細山田地区 

22 

(25.0％) 

有里地区 

21 

(23.9％) 

岡崎地区 

19 

(21.6％) 

下小原地区 

6 

(6.8％) 

上小原地区 

19 

(21.6％) 

その他の地区 

1 

(1.1％) 



（２）開催日程について 

  ① 曜日について 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  ② 時間帯 

   

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平日（月～金） 土曜日 日曜日 未回答

66 16 6 0

平日 

（月～金） 

66 

(75.0％) 

土曜日 

16 

(18.2％) 

日曜日 

6 

(6.8％) 

午前 午後 夕方（18時以降） 未回答

0 11 77 0

午後 

11 

(12.5％) 

夕方 

（18時以降） 

77 

(87.5％) 



３ 理解しやすかったか？ 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

４ 開催頻度 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

 

 

 ※その他：年２回（６月～２月頃） 

良く理解できた おおむね理解できた あまり理解できなかった 全く理解できなかった 未回答

27 44 2 0 15

良く理解 

できた 

27 

(30.7％) 

おおむね理解

できた 

44 

(50.0％) 

あまり理解 

できなかった 

2 

(2.3％) 

未回答 

15 

(17.0％) 

１年毎 ２年毎 その他 未回答

62 22 2 2

１年毎 

62 

(70.5％) 

２年毎 

22 

(25％) 

その他 

2 

(2.3％) 

未回答 

2 

(2.3％) 



５ 自由意見 

区分 内容 

感想 

●市政報告会について、市政の変化が分かりやすい。(60代女性) 

●パワーポイントを利用されるのもいいですが、説明が速すぎたとこ

ろもあり、ペーパーの資料も欲しかったです。(50代女性) 

●対象地区のビジョン、将来像が分かるような内容が良い(40代男性) 

●内容が詰め込み過ぎであまり理解できなかった。(60代男性) 

●紙を使わずスクリーンでやったのは良かった。グラフの字を大きく

するなど素晴らしいものであった。(50代男性) 

市政への 

意見・提言 

●串良地域はまちづくりが盛んで誇らしいと思うが、所得向上に向た

(農業)取り組みが強化されたらもっと良くなると思う。(50代男性) 

●災害に強いまちづくり。市政と市民との距離を身近に、市民の声が

聞こえる距離。(60代男性) 

●少子高齢化が年々進んでいる状況で大変苦慮されていると存じま

すが、串良地区に於いてグラウンドゴルフ専用の施設がないので整

備してほしい。(70代男性) 

●町内会独り住まいの高齢者の把握と、安全、安心な生活の基礎作り

や交流事業を充実してほしい。(60代男性) 

●宿泊施設等の計画はないか？(50代男性) 

●風向きによって臭いが気になる。さくら温泉に行くと、くしゃみ、

鼻水が止まらない。そういう人が数名見受けられる。(40代女性) 

●集落道路両脇に伸びすぎた木々がとてもうっとうしい。予算を何と

か立ててもらって、きれいにしてほしい。(60代女性) 

●スポーツ合宿への前向きな取り組みをしてほしい。他市町村に比べ

て劣る。(60代男性) 

●我々の地域に住みたいと相談を受けるのですが、住むところがない

と聞きます。空き家対策で住居を紹介していただければ、若しくは

システム作りをお願いしたいです。(40代男性) 

●施設の幅広い利用方法。子育てしやすいまちづくり(30代男性) 

●旧町政時代のハコモノを整理してほしい。使われていない施設が多

い。民間払下げ、他。(80代男性) 

●若者がチャレンジできるまちづくりにしてもらいたい。それが地域

活性に繋がる。(60代女性) 

●子どもたちの遊び場を充実してほしい。(40代女性) 

●鹿屋市も、物産館や道の駅等が出来たらと思う。(40代女性) 

●志布志の文化事業のように歌手を呼んでのコンサートを鹿屋でも

毎年開催してほしい。(40代女性) 

●教育機関（市内高校等）に対して、市事業を活用して実技実務の実

戦参加を促してはどうか。例えば、台風倒木の後への植樹を高校の

事務研修として行う。(30代男性) 

 


